

31.01.2019

Ludwigshafen Süd wird Referenzprojekt

Das in Ludwigshafen Süd seit 2017 laufende energetische Quartierskonzept der Kreditanstalt für Wiederaufbau (KfW) wurde nun offiziell in der Begleitforschung zum KfW-Programm 432 "Quartierskonzepte und Sanierungsmanager" als eines von deutschlandweit 70 Referenzprojekten ausgewählt.

Das mit Hilfe der Bürgerinnen und Bürger erstellte Quartierskonzept nimmt sich zur Aufgabe, Einsparpotenziale und energetische Modernisierung zu fördern. Als weitere Hilfestellung für Bürgerinnen und Bürger wird ab Frühjahr 2019 ein Sanierungsmanagement eingerichtet, das allen Interessierten beratend zur Seite steht.

"Ich freue mich, dass die Abteilung Stadterneuerung der Stadtverwaltung Ludwigshafen mit dem Quartier Ludwigshafen Süd und dem anstehenden Sanierungsmanagement zum Wissensfundus für die Umsetzung der energetischen Stadtsanierung in den Kommunen und der Weiterentwicklung des KfW Programms 432 beitragen", sagt Bau- und Umweltdezernent Klaus Dillinger.